



Die Mitglieder der Deutsch-Französischen Gesellschaft und „Les Amis de Pforzheim“ besuchen auch Baden-Baden.

FOTO: ARIANE STEGLICH

## Gäste aus den Vogesen sind längst zu Freunden geworden

**PFORZHEIM.** Seit vielen Jahren pflegt die Deutsch-Französische Gesellschaft Pforzheim-Enzkreis den Kontakt zu ehemaligen Deportierten aus dem Gemeindeverband La Bresse und deren Nachkommen, die „Les amis de Pforzheim“ (Die Freunde Pforzheims).

Mit großer Herzlichkeit wurden die Freunde von der DFG in Pforzheim empfangen.

Bei einem Besuch des Heimatmuseums Ersingen wurde daran erinnert, dass dort in der Schreinerwerkstatt Krautmann elf französische Deportierte wohnten. Zudem besuchte die Gruppe Baden-Baden. Nach dem gemeinsamen Mittagessen im Kurhaus wurden die Gäste mit dem Wunsch verabschiedet, sich nächstes Jahr wieder in La Bresse zu treffen. *pm*